

GARDET Pierre
5, chemin Taverney

1218 GRAND-SACONNEX

MAIRIE DU GRAND-SACONNEX
Madame E. MICHAUD ANSERMET
Présidente du Conseil Municipal
18, route de Colovrex

1218 GRAND-SACONNEX

Genève, le 15 juin 2021

Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Par la présente, je vous prie de bien vouloir m'excuser pour la séance du Conseil Municipal du 21 juin 2021 et vous en remercie. Je serai absent jusqu'au 23 juin.

D'autre part, je vous informe de ma décision de renoncer à mon mandat de conseiller municipal de la Commune du Grand-Saconnex, pour la date du 30 juin 2021.

Ma décision fait suite à mon objectif, pris avant les votations de 2020, et qui n'a malheureusement pas abouti et a pris une direction qui me déçoit. Je me sens même un peu trahi.

Afin que les nouveaux élus comprennent bien la situation, je me permets de rapporter, la lettre de l'ex-secrétaire de la Mairie, lettre qui a été lue en séance du conseil municipal de février 2020, et que je vous demande de bien vouloir relire lors du conseil municipal du 21 crt, qui exprime tout le ressenti de la majorité des employés communaux.

Dès lors, ni la pétition signée par 360 citoyens, ni la résolution votée par ce conseil en juin 2020 n'auront servi à rien, puisqu'à ce jour rien n'a changé.

Encore un mot concernant le plan directeur de la Commune. Je vous demande d'être très attentifs à la densification de la zone villa, et de la zone agricole de notre Commune, et surtout de faire le maximum afin d'éviter la construction de l'immonde tour de SwissLife (27 mètres de hauteur) qui va défigurer à tout jamais la Place Carantec.

Voilà, ce que je voulais dire en séance, mais n'étant pas présent (vacances) je le fais au travers de cette lettre.

Je vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de mandat.

Je vous présente, Madame La Présidente, Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux, mes salutations les meilleures.

Pierre Gardet



Florence GERDIL
Ch. François Chavaz 13a
1213 Onex

AU CONSEIL MUNICIPAL
de la Ville du Grand-Saconnex
Monsieur F. BRADLEY, Président
Envoi par mail

Onex, le 17 février 2020

Chères Conseillères municipales,
Chers Conseillers municipaux,

Comme vous le savez, j'ai mis un terme à mon activité au Grand-Saconnex le 31 janvier dernier. C'est avec un profond regret que je quitte mon poste et avec beaucoup d'émotion que je vous adresse ce message.

Je tenais à vous remercier pour ces 3 années passées à vos côtés. J'ai eu du plaisir à travailler avec chacun d'entre vous et j'ai beaucoup apprécié nos échanges. Cette expérience avec le Conseil municipal a été riche d'apprentissage et de relations humaines.

Dans cette aventure professionnelle, j'ai rencontré des collègues merveilleux, mes tâches me plaisaient énormément et c'est avec le cœur serré que j'ai pris la décision de partir. Ma démission n'est pas un choix désiré mais c'est l'option qu'il me restait pour préserver ma santé. Il ne m'est plus possible de continuer dans les conditions actuelles : trop de tensions, trop de pressions, manque d'humanité et de soutien.... la liste de qualificatifs pourrait encore s'allonger mais là n'est pas le propos.

Je regrette tout ce gâchis humain au sein de l'administration du Grand-Saconnex, ce sentiment d'injustice de devoir partir parce que malheureusement rien ne change et que la souffrance au travail me devient insupportable.

Alors, oui, j'ai quitté mon poste sans aucun autre projet professionnel, si ce n'est celui d'espérer trouver un nouvel emploi, où je pourrais m'épanouir, apaisée, sans crainte et sans que je ne ressente une boule au ventre en allant travailler tous les matins.

Toutes ces raisons m'ont poussées à demander au Conseil administratif de ne pas communiquer mon départ lors de la plénière du Conseil municipal de janvier dernier. Émotionnellement, il m'aurait été trop difficile d'être présente face à vous lors de cette annonce.

Je fais le vœu d'un réel changement au sein de l'administration communale, pour que les collègues en place puissent retrouver une sérénité dans leur quotidien professionnel.

Compte-tenu de mon départ un peu précipité, je n'ai pas eu l'occasion de vous dire au revoir personnellement alors je le fais à travers ce courrier. Je vous souhaite à tous une bonne continuation personnelle, professionnelle et politique.

Bien à vous,

Florence GERDIL